

WARAA

Les Vainqueurs

PRÉLIMINAIRES COUPE DU MONDE 2018

Togo - Ouganda et Ouganda
- Togo, ce sera finalement
les 12 et 15 novembre P7



Hebdomadaire Togolais d'Informations et d'Analyses 28 Octobre 2015 N° 088 - Prix 250 F CFA

Don de fournitures scolaires



L'association Agir en Milieu Rural
au chevet des élèves démunis
de la préfecture de Doufelgou P5

2^e conférence internationale du Forum sur l'Administration Fiscale en Afrique



Une rencontre axée sur la lutte
contre les flux financiers illicites P3

3^e Sommet Forum Inde- Afrique

Le Togo participe
activement aux travaux P4

Référendum constitutionnel du 25 octobre au Congo



Paris soutient l'initiative
du président N'Guessou P7

4^e Assemblée Générale de l'ACRAM et 2^e colloque Scientifique des chercheurs sur le café Robusta à Lomé



Les acteurs se mobilisent
pour redynamiser la
filiale du café en Afrique P5

Promotion de l'excellence et de la recherche scientifique



Le Président Faure inaugure
le complexe scientifique
du Lycée de Tokoin P3

«Contrôle citoyen des marchés publics» L'ARMP forme les acteurs de la société civile

L'Autorité de Régulation des Marchés Publics (ARMP) forme depuis le 19 octobre et ce jusqu'à demain pas moins de 150 membres de la société civile sur la thématique « contrôle citoyen des marchés publics ». Ces 05 sessions de formation sont destinées aux professionnels des médias, aux membres des associations et ONG dans le souci de les outiller pour un contrôle efficace des marchés publics au Togo.

Les modules tels : « cadre réglementaire et institutionnel des marchés publics au Togo », « transparence et effica-



ciété dans les marchés publics : outils d'appréciation et de contrôle », « accès aux informations relatives aux marchés publics » et « actions de communication et d'alerte dans les marchés publics » meubleront les discussions au

cours de la formation. C'est le Directeur Général de l'ARMP, M. René KAPOU qui a ouvert cette série de formations. Dans son mot de circonstance celui-ci a rappelé l'importance de la cible choisie et souhaité que celle-ci soit le



vecteur par lequel l'on assainira le secteur des marchés publics au Togo. Aujourd'hui la situation n'est pas reluisante a-t-il reconnu. Mais elle est meilleure qu'il y a trois ans, au début de nos activités. Nous devons nous mo-

biliser pour dénoncer toute fraude ou corruption dans les marchés publics et traduire ainsi dans les faits la volonté du chef de l'Etat et du gouvernement.

SENA LE LIBRE PENSEUR

Togo Autrement

L'écrivain et journaliste Fulbert Attisso lance sa formation politique

Le monde politique s'est enrichi d'une nouvelle formation. Il s'agit de Togo Autrement du bien connu Fulbert Attisso. Cette formation politique porte à 108 le nombre des partis politiques régulièrement reconnus au niveau de l'administration du territoire. Le chef de ce parti Fulbert Attisso, journaliste de son état est connu pour ses analyses et ses critiques de la gestion des affaires du pays par le régime des «Gnassingbé», (père et fils).

Fulbert Attisso

avait fait une tentative infructueuse de regrouper toute l'opposition dans ce qu'il avait appelé : Appel des patriotes». Avant cette tentative, il avait osé en vain à côté de l'opposition en 2010 d'obtenir l'alternance en créant le Mouvement pour le Combat et l'Alternance (MCA). Les discours violents que tenait Fulbert Attisso et ses camarades de ce mouvement l'ont conduit en prison pour un petit temps. Ce qui caractérise ce journaliste c'est une certaine objectivité dans ses pri-



Fulbert Attisso

ses de position renvoyant parfois dos à dos le parti au pouvoir ainsi que ceux de l'opposition.

Avec la création de son parti politique, les données risquent de changer car il devra désormais faire face à une

double réalité; le camp du pouvoir, adversaire naturel et les concurrents de l'opposition. Entre des analyses découlant de la systématisation théorique et une approche pragmatique et réaliste de la compétition politique, le fossé est souvent grand.

Fulbert Attisso qui a manifesté son intention d'innover, de faire «autrement» que les autres partis politiques pour obtenir l'alternance aura-t-il les moyens pour réaliser son rêve ? Qui vivra verra.

W. Maléki

Siège : Derrière EPP Kélégougan
Tél : 90-02-52-45 / 22-35-81-95
E-mail : micheltchadja@yahoo.fr
c/s Casier N° 087. 13 BP152
LOME-TOGO

DIRECTEUR DE PUBLICATION

Michel Yao TCHADJA
(alias Ezi Akoma)
Cel : 90-02-52-45 / 22-32-92-57

SECRETAIRE DE REDACTION

Pamphile S. NUMENYA

REDACTION

EZI Akoma
W. Maléki
Achile
A. Fic
Jack Nukunu
Hubertine Akouvi
Séna Le Libre Penseur

INFOGRAPHISTE

Pamphile S. NUMENYA

IMPRIMERIE

La Colombe
Tirage : 3.000 Exemplaires
Récépissé N° 0471/29/05/13/HAAC

**Annonces et pubs :
appelez le 90-02-52-45**

**Retrouvez
votre Journal
WARAA
Les Vainqueurs
chaque jeudi
dans les kiosques**

Numéros Utiles

CHU Tokoin :	22-21-25-01
CHU Campus :	22-25-77-68
	22-25-47-39
	22-25-78-08
Commissariat Central :	22-21-28-71
Sûreté Nationale :	22-22-21-21
Pompiers :	118 ou 22-21-67-06
Gendarmerie (Secours et assistance)	172 ou 22-22-21-39
Police secours	117

Promotion de l'excellence et de la recherche scientifique **Le Président Faure inaugure le complexe scientifique du Lycée de Tokoin**

Le Chef de l'Etat Faure GNASSINGBE a inauguré le vendredi 23 octobre dernier le complexe scientifique bâti dans l'enceinte du lycée de Tokoin à Lomé. C'était en présence de plusieurs personnalités dont les membres du gouvernement, les chefs des institutions et les différents partenaires dont l'Ambassadeurs de Chine au Togo Liu Yuxi. Evalué à près de 7 milliards de FCFA financé par le gouvernement chinois, le lycée scientifique de Lomé est un complexe composé d'un bâtiment de 6 grands blocs pédagogiques, comprenant quarante sept 47 salles, 25 laboratoires pour la physique, chimie, sciences de la vie et de la terre, informatique etc. Ce complexe est aussi doté



d'une bibliothèque, une salle multimédia de plus de 300 ordinateurs, une cantine et des équipements sportifs avec un stade multisports de 1400 places, deux amphithéâtres dont un de 300 places ainsi qu'une cuisine équipée et un bloc administratif complètent l'infrastructure. « Cet ouvrage témoigne de l'engagement de la Chine à accompagner le Togo à l'émergence.

L'éducation de qualité est un levier de développement », a affirmé l'ambassadeur Liu Yuxi qui a également annoncé à cette occasion le jumelage de ce complexe avec un établissement de Beijing.

Le Président de la République a pour sa part exprimé sa gratitude à la Chine pour son appui qui traduit l'excellence des relations qui lient les deux pays. « La re-



cherche scientifique doit s'affirmer comme la source nourricière de la formation. Elle doit surtout prendre en compte les préoccupations de la société togolaise en devenant un instrument privilégié pour l'innovation en vue du développement économique et social. La recherche est un investissement pour la nation. Ses résultats doivent irriguer toute la vie sociale en contribuant à

l'amélioration des conditions de vie des citoyens » a indiqué Faure Gnassingbé. « Nous avons des talents dans notre pays. Beaucoup de jeunes qui sont dans ce lycée feront le Togo de demain », a-t-il ajouté. Après le complexe de Lomé, le projet de lycée scientifique sera étendu à d'autres régions du Togo.

Jack NUKUNU

2^e conférence internationale du Forum sur l'Administration Fiscale en Afrique

Une rencontre axée sur la lutte contre les flux financiers illicites



Le Forum sur l'Administration Fiscale Africaine (ATAF) a tenu sa 2^e conférence internationale à Lomé du 20 au 22 octobre 2015. Placée sous le thème « observer les règles fiscales et limiter les flux financiers illicites », la rencontre de Lomé a réuni dans la capitale togolaise plusieurs participants venus des 36 pays membres de l'ATAF. C'est le

Ministre d'Etat, Ministre de l'Economie, des Finances et de la Planification du développement, Adji Otèth Ayassor qui a procédé à l'ouverture des travaux en présence de plusieurs personnalités dont la ministre en charge du commerce au Togo, Bernadette LEGZIM-BALOUKI, Logan Wort, secrétaire exécutif de l'ATAF et le



Commissaire Général de l'OTR, Henri GAPERI. A entendre le ministre d'Etat Adji Otèth Ayassor, cette rencontre répond à la préoccupation des Etats membres de l'ATAF de faire face au phénomène de flux financiers illicites entre les entreprises juridiquement liées et implantées dans les différents pays ainsi qu'une occasion d'inviter les po-

pulations à plus de civisme dans l'accomplissement de leur devoir fiscal. « Les divers comportements dommageables auxquels font face nos administrations fiscales érodent les bases d'imposition dans la taxation des profits réalisés et créent des pertes considérables pour le Trésor public. Sous un autre angle, les flux financiers illicites ali-

mentent d'autres ramifications tentaculaires qui constituent une menace réelle pour la paix et la sécurité dans nos pays », a-t-il souligné.

Le commissaire général de l'Office togolais des recettes (OTR), Henry Gaperi, a indiqué que son institution en s'affiliant au Forum entendait profiter de l'expérience des autres administrations.

Pour Logan Wort, le secrétaire exécutif de l'ATAF, une meilleure administration fiscale permet d'améliorer la croissance économique, d'accroître la responsabilité de l'Etat envers ses citoyens et de mobiliser plus efficacement les ressources intérieures. Selon lui, on ne peut

Suite à la p 6 **3**

3^{ème} Sommet Forum Inde- Afrique

Le Togo participe activement aux travaux

Le Togo poursuit son offensive diplomatique à travers le Monde. C'est dans cette quête permanente de « vendre l'image » de notre pays aux investisseurs étrangers que le Ministre des Affaires Etrangères, de la Coopération et de l'Intégration Africaine, **Son Excellence Professeur Robert DUSSEY**



Professeur Robert DUSSEY

participe depuis hier aux travaux du 3^{ème} Sommet du Forum Inde- Afrique organisé, du 26 au 30 octobre 2015, par le Gouvernement Indien sous le thème : « **Partenaires de progrès vers la réalisation d'un**

agenda de développement dynamique et transformatif ».

Cette plate forme d'échange permettra au gouvernement indien et aux Chefs de délégations des pays africains, représentant

l'Union Africaine et ses Institutions de réfléchir ensemble aux voies et moyens idoines d'œuvrer ensemble pour une croissance économique inclusive en vue d'éradiquer la pauvreté et d'allouer des ressource

ces nécessaires pour le développement durable

Les échanges porteront essentiellement sur la coopération politique, socio-économique, agricole, commerciale et industrielle, la paix et la sécurité, l'économie bleue, le renforcement des capacités, le développement des ressources humaines, etc...

L'Inde et le Togo coopèrent dans les domaines de l'agriculture, du développement à la base, de la santé, de l'eau, de l'énergie, de l'éducation et la formation et du

commerce à travers le financement des projets. On citera entre autres, le projet d'exploitation de 1000ha de sorgho, de maïs et de riz financé en hauteur de 13,095 millions de dollars et projet d'électrification en milieu rural financé en hauteur de 70 millions de dollars. Son Excellence le professeur Robert DUSSEY, compte profiter de cette occasion pour débattre, en bilatéral avec le Gouvernement indien, du renforcement de la coopération entre les deux pays à travers la réalisation d'autres projets de développement au Togo.

La Rédaction

LES N° VERTS DE L'OTR

POUR SIGNALER
TOUT FAIT SUSPECT
VEUILLEZ COMPOSER

N° VERT

8280

Anticorruption

POUR TOUT RENSEIGNEMENT
INFORMATION OU CONSEIL
VEUILLEZ COMPOSER LE

N° VERT

8201

Renseignements



FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg

4^e Assemblée Générale de l'ACRAM et 2^e colloque Scientifique des chercheurs sur le café Robusta à Lomé

Les acteurs se mobilisent pour redynamiser la filière du café en Afrique



Vue partielle des participants



Table d'honneur

L'Agence des Cafés Robusta d'Afrique et de Madagascar (ACRAM) tient depuis hier à Lomé sa 4^e Assemblée Générale. Cette assemblée est couplée avec le 2^e colloque scientifique des chercheurs sur le café Robusta. Ces deux événements ont été officiellement lancés par le ministre de l'agriculture, de l'élevage et de l'hydraulique représentant du Chef de l'Etat Faure Gnassingbé. Plusieurs personnalités dont le ministre en charge de l'enseignement technique Georges AIDAM, la ministre en charge de l'action sociale, Tchabinandi Kolani et plusieurs acteurs du domaine agricole et précisément de la filière café ont également assisté à cette cérémonie qui a aussi permis de récompenser les meilleurs producteurs et meilleurs organisations de la filière café-cacao qui ont été distingués sur le plan international.

Pour le président de l'ACRAM, Enselme Gouthon, la filière café en Afrique fait face à de nombreuses difficultés dont la baisse de la pro-

duction, les faibles revenus que tirent les agriculteurs de cette filière. La rencontre de Lomé va alors permettre de réfléchir sérieusement sur les moyens à mettre en place pour revaloriser la filière café en Afrique. Pour M. Denis SEUDIEU, de l'Organisation Internationale du Café (OIC), l'Afrique produisait plus 25% de l'offre mondiale jusqu'à 1990. Mais aujourd'hui, la production a considérablement baissé. Pour lui, plusieurs défis sont donc à relever. « le défi important est que la production manque d'encadrement suffisant et manque aussi d'accès au financement. Ce qui fait que les producteurs, ont du mal à faire face au coût de la main d'œuvre et au coût des intrants. Pour lui, la recherche a beaucoup évolué et il doit falloir chercher les mécanismes pour mettre les résultats de ces recherches aux profits des producteurs. Aussi invite - il les producteurs à former des coopératives solides afin de prendre en charge

leur propre commercialisation. Pour sa part, le ministre AGADAZI a indiqué que le Togo marque son vif intérêt à soutenir les efforts que déploie l'ACRAM pour le développement de la filière



M. Enselme Gouthon, président de l'ACRAM

caféière. Pour lui le secteur agricole qui emploie 60 à 70% des populations actives et qui contribue dans une large mesure à la formation des PIB des pays africains reste paradoxalement le secteur dans lequel on note un fort taux de pauvreté. « Cette situation inconfortable de l'Afrique s'explique par le fait qu'elle produit des matières premières agrico-

les qui ne sont pas transformées sur place perdant ainsi le capitale de la valeur ajoutée. Cette situation met les pays africains dans la dépendance absolue du marché international et compromet dangereusement la stabilité de leur économie. » a-t-il indiqué. « C'est pourquoi le Togo encourage toute les initiatives visant à apporter des solutions à l'amélioration des conditions de développement de nos agricultures. L'ACRAM partage le même idéal que le gouvernement Togolais dans la mesure où plus de 20 milles familles

de notre pays vivent de la production caféière avec un taux de contribution à la formation du PIB de l'ordre de 1,2% », a-t-il ajouté.

Au cours de cette cérémonie d'ouverture plusieurs meilleurs producteurs et meilleurs organisations de la filière café-cacao ont été récompensés par le gouvernement togolais. Ils ont reçu des prix d'excellence avec des enve-

loppes allant de 2 à 4 millions de francs CFA. « C'est des choix que le gouvernement togolais a voulu faire pour promouvoir la production », a indiqué le ministre en charge de l'agriculture avant d'inviter les bénéficiaires à poursuivre leur efforts afin d'être les éclaireurs des autres producteurs du secteur. Il faut indiquer que l'ACRAM a été créée à la suite de la dissolution de l'OAMCAF (Organisation Africaine et Malgache de Café) à Yaoundé en 2007. Elle a pour objectifs de promouvoir le café Robusta Africain et Malgache, relancer et Organiser les filières du café Africain et Malgache, améliorer les revenus des producteurs et leurs conditions de vie, relier les capitales Africaines entre elles, optimiser la gestion des filières dans un contexte de recherche et de développement durable, établir les stratégies de constitution des labels et disposer d'un réseau fort de télécommunication.

Jack NUKUNU

Don de fournitures scolaires L'association Agir en Milieu Rural au chevet des élèves démunis de la préfecture de Doufelgou

Depuis 3 ans, l'association Agir en Milieu Rural mène des actions sociales à chaque début de rentrée scolaire pour permettre aux élèves démunis de mieux poursuivre leur formation scolaire. Cette année encore, elle s'est rendue le 09 octobre 2015 dans la préfecture de Doufelgou et précisément à Ténéga à l'Ecole Primaire Publique de Balé pour poursuivre son action sociale et de parrainage de 67 élèves les plus démunis qui



tionnels du Togo pour le partenariat inscrit dans la durée qui existe entre eux. Grâce à ce partenariat, des enfants anonymes du Togo, résidant dans les zones enclavées bénéficient de ce soutien chaque année. Vu les besoins sur le terrain et la motivation que cette générosité suscite, cette association a le désir de faire plus, mais limitée par ses moyens, pour le moment, elle est obligée de se focaliser seulement à ce seul endroit. Elle invite alors d'autres bonnes volontés à se joindre à elle pour étendre cette action.

Il faut rappeler que parmi les élèves bénéficiaires 12 enfants sont au CP1, 8 au CP2, 6 au CE1, 6 au CE2, 6 au CM1. Au Collège, 8 élèves de 6^e, 6 en 5^e, 8 en 4^e et 6 en 3^e. Il y a aussi un élève de la Seconde qui est aussi bénéficiaire.

La Rédaction



et encouragé tous ceux-ci à être assidus, polis à la maison et envers leurs enseignants afin d'assurer dignement la relève de demain. Le Président du CVD et le Chef du village de Balé n'ont pas manqué pour leur part de remercier l'AMR pour son geste. L'AMR aussi a profité de l'occasion pour remercier le Président de la Confédération Nationale des Prêtres Tradi-

s'attachent à la pratique des rituels, se désintéressant de l'école. Ces élèves ont alors reçu des kits scolaires qui doivent permettre d'évoluer dans les mêmes conditions d'étude que les autres élèves. Soutenue par la Confédération Nationale des Prêtres Traditionnels du Togo, l'action de l'AMR s'est faite en présence de plusieurs responsables du milieu dont le Président du CVD, Mr Michel KOUMENGOUA qui s'est

chargé de la distribution des kits scolaires, le Chef et les anciens du village de Balé.

Mr Macaire KOUSSAGO, Chargé des activités à la Base et de Mr Pierre KPESAGA, les deux représentants de l'AMR ont au nom de leur président, Godfroy SIMLAKWE, félicité les élèves pour les bons résultats obtenus à la fin de l'année scolaire écoulée. Ils ont ensuite prodigué des conseils

Suite de la p 3

battre le phénomène d'évasion des capitaux s'il n'y a pas de législation forte pour freiner ce mal, d'où la nécessité de revoir la législation dans plusieurs secteurs, ren-

2^e conférence internationale du Forum sur l'administration fiscale en Afrique Une rencontre axée sur la lutte contre les flux financiers illicites

dre publics les marchés publics dans une transparence totale, former les agents de douanes. « Ce n'est qu'en mettant en pratique ces mesures qu'on peut avoir la transparence et mieux gérer les ressources », a-t-il fait savoir. Pendant 3 jours donc les participants ont planché sur les risques liés au transfert illicite des bénéfices dans les opérations frontalières de multinationale ainsi qu'aux risques inhérents. Ils ont aussi étudié les méthodologies pour mieux appréhender les compor-

tements illicites couramment utilisés. Avec les différents échanges menés et le partage des expériences des autres pays, les participants sont désormais mieux outillés pour lutter contre l'évasion des capitaux dans leur pays. Avec 36 pays membres, l'ATAF est une plateforme de promotion de facilitation et de coopération mutuelle entre les administrations fiscales africaines.

La Rédaction

SAVOIR NEWS

La Première Agence de Presse Privée au Togo

www.savoirnews.net

L'INFO en continu 24H/24

Tél (228) 90 04 19 64 / 91 45 34 50 / 99 35 29 23

E-mails : savoir.news@yahoo.fr / info@savoirnews.net

Référendum constitutionnel du 25 octobre au Congo Paris soutient l'initiative du président N'Guesso

Les congolais ont voté le 25 octobre pour doter leur pays d'une nouvelle loi fondamentale. Celle en vigueur ne permettant pas au président actuel de se présenter en 2016 pour briguer un troisième mandat. Le président Sassou N'Guesso étant bloqué par la limitation du nombre de mandats et l'âge. Les observateurs de ce scrutin s'accordent à reconnaître que la participation n'était pas massive. Mais qu'importe, il suffit que le OUI l'emporte et c'est le cas depuis hier avec la proclamation des



résultats. Denis Sassou peut d'ores et déjà se frotter les mains car il pourra faire encore trois mandats. La nouvelle constitution prévoyant que le président est élu pour un mandat de cinq ans renouvelable deux fois. Si après les quinze an-

nées qui vont suivre le président N'Guesso a encore de la force, il lui est loisible de changer à nouveau la constitution d'octobre 2015 par une autre plus moderne et ainsi de suite. Ce référendum organisé contre l'avis de l'ensemble de l'opposition congolaise et donc sans consensus a semblé-t-il l'aval de Paris. Le Président Hollande a en effet déclaré que le président N'Guesso avait le droit comme tous les présidents du monde, de consulter le peuple. C'est la triste réalité que les peuples africains doivent accepter. Les difficultés économiques des puissances occidentales poussent leurs dirigeants à tolérer les dictateurs africains.

Comme quoi «lorsque les intérêts entrent par la porte, la démocratie sort par la fenêtre.

W. Maléki

Bousculade à la Mècque Plus de 2236 morts, le bilan officiel triple



Au moins 2 236 personnes ont péri dans la bousculade au pèlerinage à La Mecque, le 24 septembre. Un bilan qui fait le triple des chiffres avancés par les autorités saoudiennes.

Un bilan exceptionnellement catastrophique ! Au moins 2 236 personnes ont péri dans la bousculade au pèlerinage de La Mecque, le 24 septembre 2015. Un bilan qui fait le triple des chiffres avancés par les autorités saoudiennes.

Il s'agit de la catastrophe la plus meurtrière de l'histoire du pèlerinage à La Mecque. Alors que l'Arabie Saoudite a donné un seul bilan, livré deux jours après l'accident, le 26 septembre 2015, et évoquait 769 morts, les chiffres ne cessent de grimper. D'abord plus de 800 morts, ensuite la barre des 1 000 morts franchie pour progressivement atteindre 1 789, plus de 2100 et provisoirement

2236 morts. L'hécatombe, selon des chiffres officiels donnés par 35 pays. Il apparaît que l'Iran a payé le plus lourd tribut de cette bousculade meurtrière avec 464 personnes tuées au cours de ce drame. Le pays africains le plus touché et qui vient en seconde position mondiale des nations endeuillées par ce drame de La Mecque est le Mali, avec 282 morts.

Les chiffres fournis par les gouvernements, les commissions nationales du pèlerinage et les agences de voyage démontent totalement le bilan de Riyad qui n'a plus communiqué de nouvelles données. Pire, des pèlerins sont toujours portés disparus depuis la bousculade qui a eu lieu lors du rituel de la lapidation symbolique de Satan à Mina, près de La Mecque, dans l'ouest du royaume d'Arabie Saoudite.

Source : afric

PRÉLIMINAIRES COUPE DU MONDE 2018 Togo - Ouganda et Ouganda - Togo, ce sera finalement les 12 et 15 novembre

La Confédération Africaine de Football (CAF) vient de fixer définitivement les dates des confrontations Togo - Ouganda et Ouganda - Togo comptant pour le deuxième tour des préliminaires de la Coupe du Monde de la FIFA, Russie 2018.

Ces rencontres qui ont été programmées le 21 octobre dernier par la FIFA sur le vendredi 13 novembre 2015 à Lomé et le lundi 16 novembre 2015 à Kampala, n'ont pas reçu l'assentiment des Ougandais qui évoquaient des problèmes de sécurité pour demander à la CAF un nouvel arbitrage. Finalement, la CAF a tranché le cas ce mardi.

INSOLITES

★ États-Unis : le chien «Gâchette»
blesse sa maîtresse d'un coup de fusil

Ce labrador baptisé Trigger («Gâchette», en anglais) est à l'origine d'un accident de chasse. Sa maîtresse, âgée de 25 ans, a été blessée au pied gauche.

Trigger, un labrador à la robe chocolat, a pressé par accident la gâchette de l'arme de sa maîtresse, Allie Carter. Partie ce week-end chasser le gibier d'eau, la jeune femme âgée de 25 ans a commis une erreur de débutante. Elle a laissé traîner son fusil, un calibre 12, au sol, sans y mettre la sécurité. Et après un coup de papatte malheureux de son toutou, elle s'est retrouvée avec quelques plombs logés dans le pied gauche.



L'histoire, qui devrait beaucoup amuser les opposants à la chasse, est pourtant bien réelle. Elle s'est déroulée à Avilla, une petite ville tranquille du nord de l'Indiana (États-Unis), située non loin de la région des Grands Lacs.

Cours de chasse
La presse locale raconte que la chasseuse n'avait pas suivi de «cours de chasse», et qu'elle a été hospitalisée quelques heures avant d'être autorisée à retrouver son chien. L'accident a fait réagir les autorités qui ont rappelé que les propriétaires d'armes à feu devaient toujours veiller à pointer le canon dans une direction sûre.

Jonathon Boyd, un agent de protection de l'environnement, en a profité pour faire passer le message suivant : « Nous encourageons tout le monde à suivre des cours de chasse avant de s'aventurer sur le terrain », rapporte USA Today, le principal quotidien des États-Unis. Mais l'article ne dit pas si Gâchette a eu le droit à sa portion de croquettes...

Source : lepoint



Les Eperviers du Togo

« Nous vous informons par la présente qu'afin d'assurer la sécurité des joueurs, des officiels et des deux équipes et pour un bon déroulement des matchs, il a été décidé de changer les dates des matchs opposant le Togo à l'Ouganda », écrit la CAF à la FTF dans un courrier daté de ce mardi 27

octobre 2015. Ainsi donc le match Togo - Ouganda sera joué le jeudi 12 novembre 2015 à 15h30 au stade de Kégué, tandis que le match retour se dispute le dimanche 15 novembre 2015 au Mandela National Stadium de Kampala à 16 heures locales.

Waraa

Quelques photos de la cérémonie d'ouverture de la 4e Assemblée Générale de l'ACRAM

